

Communiqué de presse

La Randonnée de la Raisinée, les résultats sont tombés !

Durant les mois de mai et juin, ce sont plusieurs centaines de personnes qui ont randonné à travers Lausanne puis voté pour leurs trois tartes à la raisinée préférées. Les résultats ont été communiqués ce jour en présence des artisans et artisanes ainsi que la presse au Musée Historique Lausanne.

Dix tartes à la raisinée en compétition

Les 10 boulangeries participantes ont été sélectionnées en collaboration avec l'ABPCV (Artisans des Boulangers Pâtisseries Confiseurs Vaudois) :

- Ackerman Artisan Boulanger
- Boulangerie Bidlingmeyer
- Boulangerie Bread Store
- Boulangerie Chez Séverine et Luca
- Chez Manu
- Confiserie Christian Boillat
- Maison Buet
- Manuel Artisan Chocolatier
- Monco'Pain Boulanger
- Noz Chocolatier

Et les gagnant-es sont....

Au terme de ces quelques semaines de dégustation, et après un suspens insoutenable, les participantes et participants ont composé leur podium en votant en ligne. Lausanne à Table a l'honneur d'attribuer les prix suivants :

La Raisinée d'Or – Boulangerie Chez Séverine et Luca

La Raisinée d'Argent – Maison Buet

La Raisinée de Bronze – Noz Chocolatier

[Images de la conférence de presse en HD](#) (Lausanne à Table)

Merci infiniment aux artisans et artisanes pour leur confiance et leur participation, ainsi qu'aux lausannoises, lausannois et à tous les gourmands qui se sont prêtés au jeu de la dégustation.

Contact, informations :

Marine Gasser, directrice: marine@lausanneatable.ch / 021 315 24 60